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PROCÈS-VERBAL – CONSEIL D’ADMINISTRATION EXTRAORDINAIRE 
Séance du 11 octobre 2022 

 

CANADA 
PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DU FER 
SÉANCE EXTRAORDINAIREDU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 
PROCÈS-VERBAL de la séance du Conseil d’administration du Centre de services scolaire du 
Fer, tenue le 11 octobre 2022 à 20h au Centre administratif à Sept-Îles. 
 
SONT PRÉSENTS: Mesdames Nadia Beaudoin, Anne-Michelle Dérose (Zoom), Lydia Gagné, 
Nancy Noël (Zoom), Mélanie Raymond, Jessica St-Laurent, et messieurs Denis Clements, 
Amaury Le Boyer. 
 
EST AUSSI PRÉSENT : Monsieur Richard Poirier, directeur général. 
 
SONT ABSENTS : Mesdames Isabelle Nadon, Valérie Gagné, Kyra Robertson, Mélanie 
Thibault et monsieur, Marc Servant. 
 

ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de la séance – Mot du président; 5 min 
2. Remplacement de la secrétaire générale; 1 min; 
3. Vérification de la légalité de la séance; 1 min 
4. Période de questions du public; 20 min 
5. Rapport du protecteur de l’élève 15 min 
6. Plan d’effectifs / Personnel de soutien / Création de poste / 10 min; 
7. Modification de la structure administrative / 10 min; 
8. Rapport des comités; 10 min; 

8.1 Comité de gouvernance et d’éthique; 
8.2 Comité des ressources humaines; 
8.3 Comité d’analyse des bassins des écoles; 

9. Période de questions des membres du conseil d’administration; 10 min; 
10. Période de question du public; 20 min 
11. Levée de la séance; 1 min 
12. Évaluation de la rencontre / huis clos; 

 
 
1.- OUVERTURE DE LA SÉANCE 

RÉSOLUTION CA 2022-2023/017 
 

IL EST PROPOSÉ par l’administratrice Mélanie Raymond et adopté à l'unanimité que 
l'ouverture de la séance extraordinaire du conseil d’administration du Centre de services 
scolaire du Fer se fasse à compter de 20 h. 

 
2.- REMPLACEMENT DE LA SECRÉTAIRE GÉNÉRALE 

ET SECRÉTAIRE DE LA RENCONTRE 
DU 11 OCTOBRE 2022 
RÉSOLUTION CA 2022-2023/018 

 
CONSIDÉRANT l’absence de madame Johanne Moreau, secrétaire générale; 
 
IL EST PROPOSÉ par l’administratrice Jessica St-Laurent et résolu à l’unanimité : 
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DE DÉSIGNER monsieur Richard Poirier afin d’assurer les fonctions de secrétaire général 
et de secrétaire pendant la séance du 11 octobre 2022. 

 
 
3.- VÉRIFICATION DE LA LÉGALITÉ DE LA SÉANCE 
 Le secrétaire général valide la légalité de la séance. La séance est légale. Il est 20h01. 
 
 
4.- PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC (20 minutes)  
 Aucun public 
 
5.- RAPPORT DU PROTECTEUR DE L’ÉLÈVE 

PLAINTE NO 2022-06-28 
RÉSOLUTION CA 2022-2023/19 

 
CONSIDÉRANT le rapport du protecteur de l’élève; 
 
CONSIDÉRANT les recommandations du protecteur de l’élève dans la plainte no. 2022-06-
28 
CONSIDÉRANT la recommandation du comité de gouvernance et éthique 
 
IL EST PROPOSÉ par l’administrateur Denis Clements et adopté à l’unanimité : 
 

- D’accepter le rapport d’examen de la plainte 2022-06-28 du protecteur de l’élève; 
 
- De mandater le directeur général pour le suivi des recommandations en tenant 

compte de l’évolution de la situation. 
 
 
6.- CRÉATION DE POSTE / PERSONNEL DE SOUTIEN 

ÉLECTRICIEN 
RESSOURCES MATÉRIELLES (SECTEUR FERMONT) 
RÉSOLUTION CA 2022-2023 /020 

 
CONSIDÉRANT les besoins au niveau des ressources matérielles; 
 
CONSIDÉRANT le congé sans traitement de l’électricien du secteur de Fermont; 
 
CONSIDÉRANT les difficultés en recrutement, l’attraction et la rétention du personnel; 
 
CONSIDÉRANT les dispositions de la convention collective du personnel soutien; 
 
IL EST PROPOSÉ par l’administratrice Mélanie Raymond de procéder à l’affichage du 
poste suivant : 
 

- 1 poste d’électricien régulier temps plein, ressources matérielles secteur Fermont 
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7.- MODIFICATION DE LA STRUCTURE ADMINISTRATIVE 

RÉSOLUTION CA 2022-2023/021 
 

CONSIDÉRANT les besoins en recrutement; 
 
CONSIDÉRANT la mesure du ministère de l’Éducation pour soutenir les Centres de 
services scolaires dans le recrutement; 
 
CONSIDÉRANT les besoins de l’organisation; 
 
CONSIDÉRANT les consultations effectuées. 
 
IL EST PROPOSÉ par l’administratrice Jessica St-Laurent et résolu à l’unanimité :  
 

De modifier la structure administrative : 
 

• En créant un nouveau poste de conseillère ou conseiller en gestion de personnel 

aux ressources humaines. 

 
8.- RAPPORT DES COMITÉS 
 
 8.1 Comité de gouvernance et d’éthique; 

Il y a eu une rencontre le 21 septembre dernier. Le principal sujet a été le rapport 
d’examen d’une plainte au protecteur de l’élève qui a fait l’objet d’une résolution ce soir.  

 
 8.2 Comité des ressources humaines; 

Il y a eu une rencontre le 21 septembre dernier. Le principal sujet a été la création de 
postes dont deux ont fait l’objet de résolutions ce soir. 

 
 8.3 Comité d’analyse des bassins des écoles; 

Il y a eu une rencontre le 20 septembre dernier pour analyser les différents scénarios 
pour adapter les bassins des écoles à l’évolution démographiques des secteurs et à la 
capacité de celles-ci à Sept-Îles. Un scénario sera mis en consultation durant les mois 
d’octobre et novembre.  

 
9.- PÉRIODE DE QUESTIONS DES MEMBRES DU 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 Aucune question 
 
 

10.- PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC  

 AUCUN PUBLIC 
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11.- LEVEE DE LA SÉANCE 

RÉSOLUTION CA 2022-2023/022 
 
IL EST PROPOSÉ par l’administratrice Mélanie Raymond que la séance extraordinaire soit 
levée à 20h05.  
 
 

 

ÉVALUATION DE LA RENCONTRE- 

HUIS CLOS 

 

 

 

 
 
Amaury Le Boyer       Richard Poirier 
Président Secrétaire de la réunion 


